



## Exclusiva: Singular Bank ficha a un banquero estrella

Por **Diego Montes** / 29 jun, 2022



El banquero del año de Citywire España en 2021, **Juan Antonio Belmonte**, ya tiene nuevo destino. Se unirá a **Singular Bank** a partir del 1 de julio, según ha podido saber, en exclusiva, *Citywire España*.

Belmonte se incorpora en calidad de **consultor senior** a la entidad, una figura que se asimila a la del **agente financiero**. Singular Bank le ficha para que contribuya a la **implantación de la marca en la Región de Murcia**, especialmente, en la zona de Cartagena y alrededores. Buscará captar a clientes con un **patrimonio superior al medio millón de euros**, con un límite de cartera que le permita ofrecer un servicio personalizado.

Singular Bank [ya reforzó su presencia en Murcia](#) con la contratación del banquero **Daniel Gambín** a finales de enero. Completan la plantilla **Daniel López**, el director de la oficina, y **María Jodar**. Aunque Belmonte colaborará con el equipo, su condición de agente le otorga **independencia** para desarrollar su trabajo.

Los fichajes obedecen a la estrategia de Singular Bank, que se basa en **“ampliar el número de oficinas y estar en plazas relevantes”**, según explicó [en una entrevista a este medio](#) el director de Expansión de la entidad, **Gonzalo Algorri**. “Diría que vamos a estar por encima de **30 entre banqueros y agentes**, pero si finalmente contratamos a 15 que cumplan el perfil, estaríamos contentos igual”, añadió.

Los refuerzos también sirven a la firma de **Javier Marín** para encarar con seguridad la **última fase de la integración con UBS**, que está prevista para el **tercer trimestre de este año**, tras unos meses de incertidumbre por el abandono continuo de banqueros de la entidad suiza.

Para mitigar el goteo de salidas, UBS ha acometido un buen número de incorporaciones en las últimas semanas que han **allanado la operación**, cuya aprobación por parte de la **Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)** está cada vez más cerca.

#### **Amplia experiencia en banca privada**

Belmonte salió de **SabadellUrquijo Banca Privada**, donde ejercía como director de Banca Privada en Cartagena, en febrero de este mismo año, después de más de nueve años en la entidad.

Anteriormente, había trabajado como gestor de patrimonios en **Caja Mediterráneo** y como asesor de inversiones en **Gesamed Sociedad de Valores**.

Durante los últimos meses, ha valorado diversas opciones, pero finalmente se ha decantado por Singular Bank, dadas las facilidades que ha obtenido para trabajar como agente financiero. Belmonte es, también, **delegado territorial de EFPA España en Murcia** y ha desarrollado, recientemente, [un programa de educación financiera en Cartagena](#).

En 2021, fue nombrado [banquero privado del año por Citywire España](#). En su entrevista, destacó los desafíos relacionados con la tecnología y el cumplimiento normativo a los que se enfrenta la banca privada y que podrá descifrar, ahora, desde su nuevo puesto. “Tenemos muchas oportunidades y muchos aspectos en los que seguir avanzando”, manifestó.

